



• **CUMPLIDO.** Luisa María Alcalde, dirigente nacional de Morena.

#MORENA

Logra meta de afiliación

**LUISA ALCALDE AFIRMO
QUE LLEGARON A
LOS 10 MILLONES DE
MILITANTES**

POR ALMAQUIO GARCÍA
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La presidenta de Morena, Luisa María Alcalde, informó que lograron la meta prometida de 10 millones de afiliados.

En sus redes sociales, la dirigente nacional del partido guinda indicó que este objetivo se alcanzó antes de cumplir un año de iniciado el proceso de credencialización, que arrancó el 22 de diciembre del 2024.

900

MIL AFILIADOS, LA META
SÓLO EN LA
CDMX.

“¡Seguimos haciendo historia! Con mucha emoción y alegría informamos que alcanzamos la meta de 10 millones de afiliados antes de cumplir un año del arranque de nuestra campaña nacional de afiliación “Súmate a Morena”. Gracias a los millones de personas que continúan depositando su confianza en nuestro Movimiento. No les vamos a fallar”, escribió.

Con el mensaje adjuntó una imagen en la que se ve a Alcalde, junto a la secretaria general, Carolina Rangel, y al secretario de Organización del Partido, Andrés López Beltrán, así como otros militantes, con el mensaje “Somos millones: Súmate a Morena, la Esperanza de México”.

Entre los objetivos que se plantearon con la afiliación está el fortalecimiento de su

AGENDA Y ENFOQUE

- En entrevista, Alcalde aseguró que “van por carro completo” en 2027.
- Morena aventaja en 12 de 17 candidaturas, según sondeos de QM y HMG.
- La meta también es lograr la mayoría en el Congreso de la Unión.

estructura, por lo que, para el inicio de la campaña en todo el territorio nacional, se crearon y organizaron comités de base para pedir a los ciudadanos su registro al partido.

El 7 de diciembre del año pasado, en el cierre de la Gran Gira Nacional, realizado en la Plaza de las Tres Culturas, en Tlalnepantla, la presidenta de Morena llamó a la unidad, a movilizarse y no confiarse de que la oposición está moralmente destruida para continuar avanzando en el Segundo Piso de la 4T.

“No podemos equivocarnos, al contrario, hoy es cuando debemos estar más alertas, salir a las calles, abrir nuestro movimiento a que se sumen millones, fortalecer Morena”, dijo.